



**UNIVERSIDAD
DEL SURESTE**



“Control de lectura”

SEMINARIO DE TESIS

**Presenta: Adriana Bermúdez
Avenidaño**

Doctor: Sergio Jiménez Ruíz

**Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de mayo del
2021**

Peautas para diseñar ponencias o presentaciones académicas e investigativas.

La necesidad de la investigación, el apoyo audio-visual son de suma importancia, se deberá tomar en cuenta un lineamiento y características de la investigación, ponencia, investigación para preparar las presentaciones.

Es importante establecer el propósito que se tiene con la investigación, exposición o ponencia. Además de tener el tema bien estructurado y planteado.

En primer lugar se pondrá el propósito, la necesidad de dar a conocer y aplicar dichos instrumentos.

El objetivo, explicar, informar el proceso de investigación, la metodología, los resultados y las conclusiones.

El diseño de la presentación es importante, se debe asegurar que el fondo y la escritura o texto no contrasten en colores, (legibilidad visual).

Se pondrán enunciados cortos con palabras clave, donde nos apoye a la explicación.

Además de ello es importante utilizar palabras comunicativas que pueden ser muy útiles para desarrollar la exposición, saludar y dar las gracias, conectar con el público, captar la atención y mantener en todo momento el contacto visual.

Comentar los objetivos de la presentación, desarrollar los puntos iniciales y principales, como punto final concluir.

La estructura principal de las presentaciones son: Título, datos del autor, tablas de contenido, introducción, tema, objetivos, principales fuentes utilizadas, en el desarrollo se deberá tener en cuenta antecedentes, perspectivas, análisis y discusión.

Las conclusiones deberán ser en un párrafo breve, enumeradas por orden de importancia.

Además en situaciones especiales se recurre a el tipo de estudio, la hipótesis, la temática, diseño y descripción.

Además de igual manera se pueden dejar las conclusiones abiertas con soluciones y aplicaciones.

Explicar los resultados.

Conforme al texto se deben escribir no más de 7 renglones. (puede variar dependiendo del contexto).

Deberá ser un texto que la audiencia logre leer, oral de 20 - 25 puntos.

Usar imágenes pero no sobrecargar las dispositivas con gráficos.

Es importante utilizar esquemas y figuras para apoyo y sintetizar la información.

Para el diseño de las presentaciones se deberá evaluar si se necesita un formato institucional.

No hay que leer ni memorizar, hablar de manera clara y precisa, de manera natural.

Hay que hacer una preparación y ensayos previos, enfatizar en asuntos importantes, corregir impresiones.

El texto de la presentación solo es un apoyo, no soporta el conocimiento del expositor.

Mantener el hilo de la exposición, con un orden lógico.

De igual forma se debe mantener contacto visual con los asistentes y usar el lenguaje corporal.

Fuentes bibliográficas

Sánchez Upegui, Alexander Arbey Pautas para diseñar ponencias o presentaciones académicas e investigativas, Fundación universitaria católica del norte, Revista universitaria. Medellin, Colombia, 2010.